開催されたイベントや講座などを写真で紹介!!

8/22 (金) •23 (土)

PTA全国大会が長崎で開催!

「異国情緒豊かな長崎で、集い、語らい、学びあい」を テーマに、第62回日本PTA全国研究大会が開催。全国か ら約9,300人が集い、研修を通して交流を深めました。

全体会では県立総合体育館とサテライト会場の長崎ブリックホールを同時中継で結び、記念講演会や子どもたちを守るための大会宣言が決議されました。



8/31 (日)

アーケードに救急車がやってきた!

救急医療週間(9月7日~13日)に先立ち、救急車の適 正利用啓発キャンペーンがベルナード観光通りで開催さ れました。

会場には、子どもからお年寄りまで、たくさんの方々が 訪れ、救急隊員なりきり体験や応急手当体験、クイズラ リーなどのコーナーを通して、救急車の適正な使い方や 命の大切さを実感しました。



9/13 (± •14(E

「ごかっさい」が大盛り上がり!

長崎南部地区の地域活性化のため、「ながさき半島ごかっさい」が伊王島ふれあい広場などで開催されました。

伊王島では出店、バーベキューなどの他に、伝統芸能などのステージイベントを実施。また高島や高浜アイランドでも、恋活イベントやビーチバレー大会が行われ、大勢のかたで賑わいました。

13日(土)夜には約3,000発の花火が夜空を彩り、長崎ではめったに見ることができない2尺(60cm)玉花火の大迫力に、大きな歓声が上がっていましたよ ♪



8 / 31 (日)

ぷりぷりの伊勢エビに舌つづみ♪

新鮮な伊勢エビはもちろん、カヌー体験や魚のつかみ取りなどもある「のもざき伊勢エビまつり」を開催。どのコーナーも、大勢の方々で賑わい、イベントを満喫していました。家族で訪れた大土井彰・夏ちゃん(4歳)は、初めて食べる伊勢エビの味噌汁の感想を「おいしかった。また食べたい」と可愛らしい笑顔で教えてくれましたよ♪

